

Tagesordnungspunkt 7

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Nordenstadt am 22. Juni 2011

*Regelmäßige Geschwindigkeitsmessungen
in der Hunsrückstraße
- Antrag der CDU-Fraktion -*

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu veranlassen, dass in der Hunsrückstraße regelmäßige Geschwindigkeitskontrollen durchgeführt werden, insbesondere in den Zeiträumen zwischen 7:00 und 9:00 Uhr, 12:00 Uhr und 14:00 Uhr, sowie in den Nachtstunden.

Beschluss Nr. 0033

Antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat VII
Amt 31

Pfeifer
Ortsvorsteher